
平田中生徒指導部だより絆
平成２２年 １１月～

自分の命は自分で守る

登校下校見守っていますよ！
日に日に寒くなって日照時間が短くなりました。これまで特に大きな事故

もなく過ごすことができています。ありがとうございます。
さて、ＰＴＡの方々より登下校指導をして頂きました。今年は校舎周りで

も行いました。その中で出た意見をいくつか掲載しましたので参考にしてく
ださい。自分からの積極的な挨拶が今年も課題のようです。

学校橋＝＝7月登校時：
＊登校してくる生徒は大きな声で挨拶していました。

学校橋＝＝9月下校時
＊新人戦の延長時期で顔が見えないほど暗くなりまし

た。体育館の電灯が消えた後外灯があればと感じま
した。自分から挨拶してくれた生徒は残念ながらい
ませんでした。

＊子どもたちに元気がなく進んで挨拶する子がほとんど居なかった。お喋り
をして、帰る様子もなく時間を潰している子が居ました。

学校前 5区＝＝9月下校時
＊ヘルメットもかぶり、挨拶もしてくれました。指定の時間内では子どもたち

が少なく、もっと早く立てればよかった。
学校前 信号＝＝9月下校時

＊自分から大きな声で挨拶出来る人が少なくて残念でした。3年生の伊原さん
の挨拶がすばらしく感じました。我が子の躾も考えさせられました。

学校昇降口前＝＝9月下校時
＊生徒の皆さんが挨拶を返してくれて気持ちがよかった。

カントリー南＝＝10月登校時：
＊みんな元気にあいさつをしてくれるのでよかった。登校時間が遅い生徒もい

るようで心配でした。
横代交差点＝＝10月登校時：

＊自転車の乗り方については問題ありませんでした。自転車通学が少なく、
生徒の体力向上、健康増進のためには自転車通学を薦めます。

横代周辺＝＝10月登校時：
＊子どもたちが毎日自転車で通学する気持ちや苦労を少しでもわかろうと思い、

学芸祭日に自転車に乗って学校へ行ってみました。途中小さな橋にかかった
とき、ガラス破片が散乱して危険だと思いました。

ＪＡ中平田＝＝10月登校時：
＊あいさつをする人が少なかった。中学校前に立ったときは元気よくあいさつ
をしてくれたのに、先生たちがいないとあいさつがなくなり残念でした。

北境＝＝10月11月下校時：
＊下校時は先生がいたからかもしれません

が、元気に声が出ていた。
熊野田＝＝11月登校時：

＊雨の中雨具をきて自転車に乗っていたので
よかった。挨拶もよかった。

熊野田南西＝＝11月登校時：
＊雨天のため生徒は少なかったが全員大きな

声で挨拶をしていました。ヘルメットもきちんと被り安全を確認して横断し
ていました。

＝その他＝
＊数年前はヘルメット着用しない生徒がいましたが、今年の生徒は全員着用

しているのでとてもよい。
＊自分から挨拶をしてくれる生徒が居ないに等しい。声をかけても無視し、

返事もなければこちらを見ようともしない子も居ました。自分の子も含め
て元気に挨拶が出来るように指導していかなければならないと感じました。

学校の橋＝＝下校時
＊毎回感じるのですが下校時女子の自転車の乗り方がひどいです。
道路いっぱいに広がり車がきてもよけることもなく真ん中を、大勢で

（5～6人）で通行しています。送迎の車が多く道路に駐車し通行の妨げに
なっている。

再度確認
１自転車はヘルメット・紐着用！
２ハンドル改造アップハンドルダメ！
（ノーヘルは家庭連絡をし、注意を一緒に促します。）

並進運転する人がいるようです。３一列走行！並進はだめ！
その約束で自転車通学は許可。４道路凍結時は自転車に乗ってこない！

その他 先の携帯電話所有調査の結果が出ましたのでお知らせします。

（あくまで自分専用共用は含まず）平田中の携帯電話所持率
１年１２％ ２年 ８％ ３年１１％

（６７％） （７５％） （２０％）
（フィルタリングをしている人）

～保護者の皆様へのお願い～
＊最近寒くなりましたのでカーディガンでなく雨風のしのげる防寒着

の着用をお願いします。また制服の中のセーターを着る場合は、
裾や袖が極端にでないこと、靴下は白を基調としたものを指導中
です。ご家庭でも一言、声がけをお願い致します。


